

# Propaganda

Von Niekas

## Kapitel 1: Zwischen den Welten

Ich meine, ein bisschen komisch ist die Sache schon. Ivan hat immer so auf Disziplin geachtet, bis vor einiger Zeit alles anders geworden ist. Jetzt ist er fast den ganzen Tag oben in seinem Schlafzimmer und interessiert sich überhaupt nicht dafür, was wir tun. Normalerweise würden wir das vielleicht ausnutzen, aber anstatt das zu tun, sind Eduard und Toris ständig in ihren Zimmern und schlafen, und ich kann mir das alles nicht erklären. Ich bin jedenfalls wach – manchmal. So wie jetzt. Ich stehe sozusagen zwischen zwei Welten. Vielleicht werde ich mir beide mal ansehen, um zu sehen, wohin ich möchte.